

Para dejar de recibir este boletín, responder a este mail con el asunto DESUSCRIBIR



NUEVA SOCIEDAD



¿Y si socializamos el sector financiero?

Entrevista a Grace Blakeley

Grace Blakeley, reconocida analista política británica, analiza las posibilidades de socializar el sector que nadie se anima a tocar: el financiero. Propone, en suma, una izquierda que asuma un desafío a la altura de este tiempo. Por Daniel Koop



Mercado y nuevas desigualdades

¿Qué está pasando en Cuba?

¿Las lógicas socialistas cubanas están siendo atravesadas por matrices mercantiles cada vez más diferenciadoras? La creación de un mercado de fuerza de trabajo parece indicar que sí. Por **Dayma Echevarría León** y **Mirlena Rojas Piedrahita**



Alberto Fernández: ¿un progresista pragmático?

Entrevista a Gerardo Aboy Carlés

¿Alberto Fernández pretende ubicarse en un peronismo que sostenga relaciones discursivas y políticas con la izquierda democrática? ¿Por qué recupera la figura del ex-presidente Raúl Alfonsín? ¿Con quiénes pretende polarizar? **Gerardo Aboy Carlés**, reconocido sociólogo y politólogo argentino, analiza los posibles rumbos del nuevo gobierno. Por **Mariano Schuster**



¿Una dolarización «antiimperialista»?

O cómo desapareció el dinero en Venezuela

¿Cómo pasó el dólar de ser la causa de todos los males a ser una suerte de «bendición» para el gobierno de Nicolás Maduro? Por **Manuel Sutherland**



Radiografía de la crisis haitiana

Haití vive un estado de rebelión popular, disgregación estatal e incertidumbre. Todos, hasta el presidente, que resiste como puede en su cargo, hablan de un «cambio radical», mientras las élites políticas y económicas siguen desangrando el país. Entre tanto, el desacreditado Jovenel Moïse se mantiene en el poder con apoyo de Estados Unidos. Por **Arnold Antonin**



Lanzamos nuestro podcast **¿Qué pasa?**. La primera temporada estará dedicada a analizar la situación política de América Latina. En el primer episodio nos preguntamos **qué pasa en Bolivia**. Con entrevistas a Pablo Stefanoni, María Galindo, Martín Sivak y Fernando Molina.

Se puede escuchar [aquí](#)



NUEVA SOCIEDAD N° 284

Migrar en América. Movilidad y derechos humanos

Las imágenes de migrantes, muros, desesperanza, rescatistas y muertes en mares y fronteras se han vuelto parte del paisaje global. Como amenaza, los migrantes alimentan a los discursos de las extremas derechas y como objeto de solidaridad, convocan a centenares de voluntarios y activistas. Se trata de una temática compleja e imposible de abordar a escala nacional. Pero al mismo tiempo es necesaria una lucha común para que las políticas implementadas estén atravesadas por una perspectiva de derechos humanos.

www.nuso.org



[CONSEGUIR LA REVISTA
IMPRESA](#)

Nueva Sociedad | Humberto Primo 531, CABA, 1103 Argentina